

Une conférence instructive sur Alzheimer

VILLERS ST SEPULCRE

A Villers St-Sépulcre, ce samedi 8 décembre, était organisée à la médiathèque une conférence-débat sur la maladie d'Alzheimer, sujet qui inquiète beaucoup de seniors et dont les symptômes et les implications sont encore assez mal connus. C'est le Dr Philippe Ponthieu (de Bailleul sur Thérain) qui assurait la partie médicale, tandis que Didier Germain, président de « France Alzheimer Oise » proposait sa vision sur le plan institutionnel et les aidants. Ce paragraphe étant par ailleurs complété par l'intervention de Joëlle Carbonnier auteure d'un ouvrage écrit en hommage à son père atteint de la maladie et rela-

tant le travail des aidants. Leurs présentations claires et facilement compréhensibles ont permis de situer un peu mieux les contours de cette redoutable maladie qui est un type de démence provoquant des troubles de la mémoire, de la pensée et du comportement. Les symptômes apparaissent généralement lentement et s'aggravent au fil du temps, devenant assez graves et interférant avec les tâches quotidiennes. Il en ressort qu'Alzheimer n'est pas un processus normal du vieillissement, que la maladie s'aggrave au fil du temps qu'elle est incurable à ce jour, mais que des traitements pour les symptômes sont disponibles et la recherche continue. Le symptôme précoce de la maladie

d'Alzheimer le plus courant est la difficulté à se souvenir des informations récemment apprises. Toutefois, de nombreuses personnes présentent des troubles de la mémoire, cela ne signifie pas qu'elles sont atteintes de la maladie d'Alzheimer ou d'une démence connexe. Des signes et symptômes doivent alerter : pertes de mémoire, difficulté à planifier ou à résoudre des problèmes, difficulté à exécuter les tâches familières à la maison, etc... De tout ceci il ressort qu'une activité intellectuelle soutenue reste un bon moyen de retarder au maximum l'apparition ou les effets de cette maladie.



Le Dr Ponthieu dresse le point sur les connaissances médicales de cette maladie.

Marchés de Noël : Noailles et Ste Geneviève en simultané

NOAILLES/SAINTE-GENEVIÈVE

Peu de surprises dans ces marchés de Noël (méritent-ils encore ce nom ?) désormais bien ancrés dans la routine, l'un à la salle Paris Fontaine et l'autre au gymnase du collège. Un point commun entre les deux manifestations : la présence réconfortante de vin chaud, Ste Geneviève se distinguant par un menu très appétissant, sinon les exposants, un peu plus nombreux à Noailles, offraient des produits assez classiques dans un environnement qui

ne l'était pas moins.

DES IDÉES DE CADEAUX ET DE BALADES

Les mauvaises langues prétendent que cela permet de se faire une idée assez fidèle des productions de l'artisanat... du Sud est asiatique, malgré la présence de quelques fournisseurs locaux ; mais cela reste un agréable but de promenade familiale dominicale. Et d'ailleurs, les familles étaient bien représentées dans les nombreux chalands venus profiter de l'aubaine commerciale.



896 à Noailles les colifichets étaient à l'honneur



Alors que Ste Geneviève privilégiait la gourmandise.